



Les espaces végétalisés du Centre Hospitalier de Narbonne



Situé en cœur de ville, le Centre Hospitalier de Narbonne développe des **espaces conviviaux végétalisés** pour le personnel et les usagers.

Cette année, de nombreuses **jardinières** ont été construites et installées dans la cour d'honneur de l'Hôtel-Dieu, à la maison du personnel et au pavillon Saint-Paul. Des **arbres** ont été plantés dans la cour du bâtiment administratif.

Des **puits de lumières végétalisés** dans les patios de l'Hôtel-Dieu aux **jardins** de la Clinique Sainte-Thérèse et de Pech Dalcy, ces espaces apportent de la **fraîcheur**, purifient l'**air** et favorisent l'installation d'**oiseaux** et d'**insectes polliniseurs** (responsables de la reproduction de 90% des plantes à fleurs).



Des **essences locales**, peu **consommatrices d'eau** ont été plantées telles que des oliviers, citronniers, lauriers roses, fusains panaché, buis ou encore des lavandes.

Elles sont **régulièrement entretenues** par des professionnels du service intérieur du CH **formés aux espaces verts**.

